

Bei den Bären ist "Mama Muh" eingezogen!

Seit ein paar Tagen schon kommt es immer wieder zu Zwischenfällen bei den Bären. Man könnte meinen, dass die Wände wackeln, so laut klingt das fröhliche Lachen aus dem Raum. Verantwortlich dafür sind eine verrückte Kuh, namens Mama Muh und ihr vernünftiger Freund die Krähe.

Die beiden erleben tolle und sehr lustige Abenteuer, denn diese besondere Kuh lernt tauchen, Fahrrad fahren, geht in die Bücherei und vieles mehr. Und auch ganz ohne Bilder ist die Vorstellung in unseren Köpfen dazu so lustig, dass wir immer wieder "Lach Pausen" zwischendurch machen müssen.

Wollt ihr auch mal herzlich lachen, dann lest doch selber die herzerfrischenden Geschichten von "Mama Muh"!